

## **Mireille Février**

Venu au vélo sur le tard à 62 ans après de longues années de randos pédestres et par un concours de circonstances (son amie l'a invitée à un séjour vélo suite au désistement de son mari).

Malgré son inexpérience et un vélo basique, elle a étonné son monde par sa puissance et son endurance.

Prise au jeu, elle a rapidement accumulé les kilomètres jusqu'à 8000 à 9000 par an.

Très investie dans l'associatif, elle fut membre des demi-siècles et du CTC, club connu du Beaujolais puis devient secrétaire de ce club.

Collectionneuse dans l'âme, elle découvrit l'existence du BPF et se lança dans la chasse aux tampons, hélas, commencée trop tard, elle ne pourra pas le terminer.

C'est à cette époque, qu'elle se lança également dans la chasse aux cols et devint membre de notre confrérie (en 2010). Ses derniers cols ont été gravés en 2020.

Ses multiples engagements ne lui permirent pas de consacrer beaucoup de temps à notre activité d'où son modeste palmarès.

Elle nous a quittés subitement à 78 ans.

Elle laissera le souvenir d'une personne attachante dévouée aux autres.